
 

令和５年度第５回 羽村市立羽村第一中学校コミュニティ・スクール委員会会議録（案） 

 

１ 日 時 令和６年 3月 5日（火曜日）午後 14時 30分 

２ 場 所 ２階多目的室 

３ 出席者 会長 渕上 

委員 三浦（校長）、柴田、石川、山田 

学校 阿南（副校長） 

                      （敬称略） 

４ 欠席者 委員 指田（敬称略） 

５ 議 題 １．前回の議事録について（確認） 

２．令和６年度 学校経営方針・教育課程について（報告） 

・ 別室登校支援について（報告） 

３．協議 

・ 別室登校支援について 

・ その他、来年度の取り組みについて 

４．今後の予定について 

５．事務連絡、その他 

６ 傍聴者 ０人 

７ 配布資料 ・【資料１】レジュメ 

・【資料２】第４回議事録（案）                  

・【資料３】別室登校支援について 

・【資料４】新入生保護者会資料（抜粋） 

・【資料５】学校運営協議会人事要望（計画案） 

８ 会議の内容 （会長）これから、会議を開会します。 

１．前回の議事録について 

 記載の内容について相違、異議なし。 

２．令和６年度 学校経営方針・教育課程について 

（副校長）本日、令和６年度 学校経営方針・教育課程を羽村市教育 

    委員会へ提出してまいりました。 

（副校長）【資料５】学校運営協議会人事要望（計画案）について、 

  先に説明させていただきます。 

※ 不開示資料の為、議事録には載せない 

（副校長）【資料３】別室登校支援について報告いたします。 

    令和５年７月５日から令和６年 2月 28日までに 74回実施。 

    1年生から 3年生の 14名が利用。延べ人数は１５５名。 

    1日の最大利用人数５名、1日の平均利用者数 2.09人。 

    成果→教室復帰できるケースがあった。 

       担当者の努力により、過ごしやすい環境と雰囲気を 



      構築することが出来た。 

    課題→ニーズとして時間の延長をするケースが出てきた。 

     「慣れ」の部分が出てきているので、めあてをもって 

      活動させる必要がある。 

    次年度に向けて→週 5回できるよう、担当者の募集が必要。 

３．協議 令和６年度 学校経営方針・教育課程について 

     別室登校支援について 

（会長）別室登校支援を始めて９ヶ月経つが、まだ不登校が続いて  

   いる生徒がいる。そういう生徒に対してのアプローチも 

   課題の一つと考えている。 

   人員確保についても各委員に、動いてもらいたい。 

（委員）教員の資格が無い人材でも構わないのでしょうか。 

（校長）資格は必要としません。学校側では元教員の方にお手伝い 

   いただけないか、お声掛けをしています。学校内の人員で 

   工夫して配置することが可能かも検討したい。 

（委員）一中の教員が関わって行くことは、生徒の現状把握の為にも 

   大変好ましい。サポートする担当者も教員が関わって 

   くださると心強い。 

（会長）では、別室登校支援の人員確保について、皆様よろしく 

   お願い致します。 

 

（副校長）【資料４】新入生保護者会資料（抜粋）について 

（校長）羽村一中の校則・きまりについての抜粋資料になります。時

代に合わせて変えるべき項目がないかなど、皆様のご意見を伺

いたい。 

（会長）では、ご意見がある方は発言をお願いします。 

（委員）防寒着の項目で、コートやセーターの色指定があるが、 

   細かく指定しすぎではないだろうか。 

（委員）『柄が無い単色のもので、黒・紺・茶 etc.』くらいの表記 

   でも良いのでは無いだろうか。 

（委員）身だしなみの項目で、『髪型は中学生らしく〜』とあるが、 

   『中学生らしく』という文言は必要ないように思う。 

（委員）同じく、髪型の項目で『女子は髪が長く肩にかかる場合は〜』 

   の部分は『女子は』は必要ない。 

（委員）髪ゴムの色も指定しているが、『飾りのついていないもの』 

   くらいの指定で、色がついていても良いと思う。 

（委員）標準服についても男女差をなくす為に、ポロシャツを取り入 

   れても良いのではないでしょうか。 

（校長）標準服についても順次検討して行きます。 



（委員）校則の改定については、生徒会も関われるのでしょうか。 

（校長）教育委員会は、生徒の意見を取り入れることを推奨している。 

（委員）生徒の意見が反映されるよう、努めていただきたい。 

（会長）出てきた意見を参考に、時代に合った校則にして下さい。 

（校長）簡素化と多様性に合った校則・きまりにしたいと思います。 

４．今後の予定について 

（副校長）令和６年度 第１回目の実施については、5月 29日〜 

    ６月２日頃を提案したい。 

（委員）異議なし。 

５．事務連絡、その他 

   無し 

 

（会長）これをもって会議を閉会します。 

 

 


